

## Neues aus der Betreuung 04/25

### Oktober

Im Oktober ist unser Team gewachsen: Wir begrüßten Lukas Flock und Kiara Scholz als neue Übungsleiter in unserer Betreuung.

In den **Herbstferien** nahmen bis zu 46 Kinder der Stadtschule Butzbach und der Haingrabenschule Nieder-Weisel am Ferienprogramm der JJ-Betreuung der Stadtschule Butzbach teil. Gemeinsam

unternahmen wir zahlreiche Ausflüge nach Frankfurt, Bad Nauheim, Hoch-Weisel und natürlich auch innerhalb von Butzbach. Zu den Highlights gehörten der KIKS-UP-Waldspielplatz, ein Besuch bei den Wetterau-Alpakas sowie ein Ausflug zum Forsthaus. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter: [JJ e.V. : Schulbetreuung an der Stadtschule Butzbach · Aktuelles](#)



Am 29. Oktober blieb die Betreuung aufgrund eines pädagogischen Tages geschlossen. Unser Team nutzte den Tag für eine Fortbildung zu den Themen „Stressmanagement“ und „Grenzen setzen“.

Direkt in der zweiten Woche nach den Ferien fand unsere **Halloween-Party** statt. Sie begann am 31. Oktober um 14 Uhr und endete gegen 16 Uhr. Eingeladen waren alle Kinder der JJ-Betreuung. Neben einem großen Buffet mit vielen Leckereien, die u.a. von den Eltern gespendet wurden, gab es auch das Gruselkabinett „Villa Schlotterstein“, in dem die Kinder verschiedene spannende „Gruselstationen“ durchlaufen konnten. In der unteren Etage gab es Stopptanz und sogar einen gruselfreien Raum. Einige der Betreuenden sowie auch einige Kinder waren kreativ verkleidet und hatten riesigen Spaß.

### November

In der ersten Novemberwoche gestalteten die Kinder im **Bastelraum** fleißig Laternen. Diese nahmen sie mit nach Hause. Wir hoffen, die ein oder andere kam beim Lichterfest zum Einsatz. Es fanden auch andere winterliche Basteleien statt, so entstanden bspw. Schneemänner in verschiedenen Farben als Fensterdekoration, Winter-/Herbstkränze zum Aufhängen, kleine Tannenbäume und Sterne aus alten Büchern.

Gemütlich wurde es Mitte November, denn Beate startete eine **Vorlesewoche**. Sie zog sich mit Kindern, die zuhören wollten, täglich nach den Hausaufgaben in den Kunibertraum zurück und las ihnen vor. Mit Decken und Kissen ausgestattet machten es sich alle gemütlich. Beendet wurde die Woche mit dem Vorlesetag in der Schule, an dem selbst unser Bürgermeister Sascha Huber in die Schule kam und einigen Kindern etwas vorlas.



Dieses Jahr war es etwas aufwendiger, aber letztlich hat Tanja zusammen mit den Kindern unsere Regelplakate aktualisiert. Bunt bemalte Dosen mit den Schlagwörtern unserer Regeln verzieren jetzt den Eingangsbereich der Betreuung. Natürlich besprechen wir diese weiterhin in regelmäßigen Abständen mit den Kindern.

Die weihnachtliche Stimmung fand einen Höhepunkt in der letzten Novemberwoche. In der Schule wurden Projekttage veranstaltet, an denen jede Klasse weihnachtliche Dinge für

den anstehenden **Weihnachtsmarkt** herstellte. Vom Weihnachtsbaumanhänger über kleine Spiele bis zum Stollen kam dabei sehr viel zusammen. Die Hausaufgaben und der schulische Ganztag fielen in dieser Zeit aus, weshalb wir auch viel Zeit zum Spielen hatten. Und um einige weitere Betreuende am Checkpoint einzuarbeiten, denn seitdem sich Corinna im Mutterschutz befindet, wechseln sich nur noch Yvette und Leonie am Checkpoint ab. Nun können auch hin und wieder andere Kolleginnen und Kollegen einspringen. Den Abschluss der Woche krönte der Weihnachtsmarkt der Schule, den auch die meisten Betreuenden besuchten. Wir kamen nicht daran vorbei, köstliche Süßigkeiten, ein Tic Tac Toe und diverse Deko von den Kindern zu kaufen. Wir beendeten den Abend mit einer kleinen Team-Weihnachtsfeier im La Piazza.

## Dezember

Der Dezember begann in unserer Betreuung bereits sehr weihnachtlich. In der ersten Dezemberwoche gestalteten die Kinder im Bastelraum wunderschöne, winterliche Fensterdekorationen, darunter Schneemänner, Schneeflocken, Weihnachtsbäume, Sterne und Kerzen. Natürlich durfte auch der Nikolaus nicht fehlen. Er besuchte unsere Betreuung und legte jedem Kind einen Schoko Lolli in sein Fach. Außerdem haben wir einen Weihnachtsbaum gekauft, der nun unseren großen Spielraum verziert. Rund 40 Kinder bemalten zusammen mit Andrea im Bastelraum Christbaumkugeln und schmückten den Baum mit viel Kreativität und Begeisterung. Neben all den Bastelaktionen wurde viel gespielt, gesungen und getobt. Die vorweihnachtliche Stimmung war überall spürbar.



Am vorletzten Schultag fand die Weihnachtsfeier der Grundschule statt, am 19.12. hatten alle Kinder nur noch 3 Stunden und die meisten verabschiedeten sich bereits in die Weihnachtsferien. Wir ließen den Tag gemütlich mit etwa 60 Kindern, Kinderpunsch, Weihnachtsmusik und freiem Spiel ausklingen.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit und verabschieden uns in die Weihnachtsferien! Zwischen dem 24.12. und 2.1. befinden wir uns in der Schließzeit. Kommen Sie gut und gesund ins neue Jahr! 😊**